

Les Alpes du Sud entrent dans la dernière ligne droite

Jean-François Mutzig

La pression est montée d'un cran dans la cité préfectorale où dans trois semaines le coup d'envoi de la première édition du Mondial Rugby Amateur sera lancé. 16 clubs représentant les 16 meilleures nations de l'Ovalie ont rendez-vous avec l'histoire.

Et le RC Digne (RCD) représentera la France lors de cet événement de grande ampleur, annoncé depuis quatre ans et placé sous le patronage de la Coupe du Monde de Rugby France 2023, et attendu du vendredi 22 au 30 septembre. À Digne-les-Bains, dans le cœur de ville où le bureau du Mondial a été créé pour l'occasion, Jérémy Teyssier n'a plus une minute à lui. Le président du RCD, à l'initiative de ce grand chantier qui a pris forme après de longues années de concertation et de préparation, est dans les starting-blocks.

« Nous entamons la dernière ligne droite et je peux dire que nous avons vraiment mouillé le maillot.

Personne ne nous croyait en capacité de mener à bien cette entreprise, beaucoup de personnes disaient que c'était impossible. Nous avons fait jouer la famille du rugby au niveau mondial, malgré la crise sanitaire, la crise financière et la difficulté d'obtention des visas pour certaines équipes nous avons réussi à finaliser le projet et à faire venir 15 nations », s'exclame Teyssier qui annonce la participation de 550 joueurs en provenance de tous les continents.

Après avoir traversé des moments de

doute et d'incertitude, le festival est désormais sur les rails et à Digne-les-Bains qui en sera l'épicentre et où se joueront les phases finales tout le monde est prêt pour la fête.

« Nous avons remis à jour la billetterie, les billets sont accessibles sur notre site. La capacité du stade Jean Rolland sera augmentée pour passer de 1 500 places habituellement à 5 000 le jour de la finale. 600 bénévoles seront répartis sur les sept sites partenaires. Le RCD représentera la France. Je leur en parle depuis trois ans mais ils n'avaient pas pris l'ampleur de l'événement. Depuis quelques semaines, je sens un réel engouement, une implication et une motivation des joueurs réunis autour du staff. Ce sera dur car les adversaires ont un sacré niveau. Maintenant, avec des rencontres courtes et engagées (20 minutes), les niveaux seront lissés », conclut le patron du Mondial.



Jérémy Teyssier devant le local du Mondial. Photo Le DL/J. -F. M.